



Aquí en el Congreso El Independiente Será caso Peña ¿legal o electoral?

Por José Antonio Chávez*

El compromiso del Presidente fue que solo el pueblo podría decidir si se investigaba a los ex Presidentes.

Y que ellos, en su gobierno no perderían el tiempo en perseguir a nadie y menos que se buscara quedar los asuntos de corrupción en escándalos o show mediáticos.

Les importa, según ellos acabar con la corrupción, que esa es la tarea de su gobierno.

Bueno, ayer parece que se rompieron esas reglas y causó sorpresa las declaraciones del titular de la UIF, Pablo Gómez que se detectaron 26 millones de pesos al ex Presidente **Enrique Peña Nieto** en tres depósitos hechos por un familiar. Que por esa razón comenzaron una investigación en la fiscalía general de la República de **Alejandro Gertz Manero**. La UIF presentó la denuncia.

Fue un hecho del octubre del 2021, una fecha que sin duda el ex Presidente Peña sabía que no podía comer un paso en falso porque estaría en las manos de esta administración.

Esa es la lógica, en consecuencia podemos adelantar que si bien existen esos depósitos, Peña Nieto sin duda lo hizo con toda confianza, ni modo que no supiera las consecuencias que le podían pasar en caso de hacer un ilícito. Al menos esa es la lógica.

Las presiones contra el Presidente López Obrador han sido constantes que Peña Nieto es intocable por el pacto que pudieron haber hecho, que por eso tal vez le entregaron el país y que hoy el ex Presidente goza de una pulcra conciencia gubernamental.

Sin embargo, hoy el vuelco que da el que manda en Palacio Nacional, tal vez sea un mensaje para los priistas y opositores para que le midan a sus declaraciones o críticas.

Es claro que es el inicio de un linchamiento previo a las elecciones del Estado de México y después al 2024.

Aunque los resultados finales, para nadie es secreto que terminaran en una investigación congelada, sin responsables y lo más grave sin delitos, pero sin ofrecer las disculpas, simplemente fue una herramienta como muchas más de las que se utilizan en materia electoral.

Para el líder del Senado, **Ricardo Monreal**, él es muy estricto en el principio de presunción de inocencia y que su postura, hoy y siempre ha sido no sumarse a los coros de venganza ni a los coros de persecución política. Es obvio que hay mala leche en las declaraciones del titular de la UIF, Pablo Gómez al desnudar ese caso de los depósitos y que se haya ido a la Fiscalía en la denuncia que se presentó.

Si bien Peña Nieto se ha ausentado de los reflectores por obvias razones, hoy salió a dar la cara y a través de un Twitter ofreció su versión, de entrada que confía en las autoridades que le permitirán aclarar cualquier cuestionamiento sobre su patrimonio y demostrar, al mismo tiempo la legalidad dentro de los procedimientos legales. Reiteró su confianza en las instituciones de procuración de justicia. Bueno, el que manda en Palacio Nacional parece que ya soltó los tigres a ver a quien alcanzan y a ver cuántos heridos deja

antes de las elecciones. De los resultados del estado de México dependerá la fortaleza de los opositores, si gana Morena, adiós 2024.

PAREJOS NARROY ARMENTA POR PRESIDENCIA

José Narro Céspedes compartió el pan y la sal con la fuente del Senado, son encuentros como parte de la estrategia para hablar sobre la agenda legislativa, aunque la jiribilla es posicionarse para la presidencia de los senadores que conserva hoy la ex ministra **Olga Sánchez Cordero**.

Es uno de los tirados con mayor fuerza al igual que el poblano **Alejandro Armenta**, ambos son punteros y con las mismas tablas de garantizar los trabajos del próximo periodo que inicia en septiembre.

Narro presumió que ha hablado con el 75 por ciento de los senadores de su bancada de Morena y que al menos unos 35 de los 60 le dieron su respaldo. Junto con Armenta llevan hoy una carrera parejera y que puede terminar en la unidad de un candidato en la última semana de agosto.

HAY MATERIA EN PAN Y ALIANZA PARA 2024

Si bien los panistas su apuesta es fortalecer la alianza con el PRI, PRD y tal vez MC para enfrentar el 2024 al partido del Presidente, también es cierto que tienen una abanico de precandidatos presidenciales.

De hecho hay materia electoral y como primera oposición tal vez puedan negociar con sus aliados la candidatura del 2024 y ceder Estado de México, Coahuila y parte del Congreso donde sus pares tengan mano. Esos son los arreglos que entraría



incluso Movimiento Ciudadano de **Dante Delgado**. Anote que **Agustín Rodríguez**, responsable del Fortalecimiento del partido blanquiazul, señaló que la apuesta de Acción Nacional que lidera **Marko Cortés**, es pos sus candidatos que tienen gran prestigio y preparación para gobernar, que harán lo necesario para ganar la Presidencia de México, entre ellos los gobernadores de Yucatán, **Mauricio Vila**, de Querétaro, **Mauricio Kuri**: Chihuahua, **Maru Campos** y Guanajuato, **Diego Sinhue**, además del próximo presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, por citar algunos.

* Jachavez77@yahoo.com